



ROBERTO MELENDEZ S.

Defiende AMLO soberanía del país tras ofensas de Kennedy

Ante los insultos del senador republicano *John Kennedy*, quien afirmó que *sin Estados Unidos los mexicanos estaríamos alimentándonos con comida para gatos y viviendo en una tienda de campaña*, el presidente *Andrés Manuel López Obrador* advirtió que los mexicanos y sus autoridades no se quedarán callados ante las ofensas y majaderías de persona alguna y mucho menos con la mentalidad del legislador estadounidense, a quien se declaró como persona non grata, pequeño, racista, intolerante y abusivo.

De igual manera, el jefe del Ejecutivo Federal hizo un llamado a nuestros connacionales y a toda la población de habla hispana en el vecino país a no votar por *Kennedy*. Durante su conferencia mañanera de Palacio Nacional, *López Obrador* ratificó que México continuará con su política de buena vecindad, pero que no permitirá que se insulte al pueblo de México, el que merece todo el respeto y consideración, por ser un pueblo honesto, respetuoso y trabajador.

No nos vamos a quedar callados, ni con los brazos cruzados, ratificó el primer mandatario, al igual que el secretario de Relaciones Exteriores, *Marcelo Ebrard*, quien rechazó de manera categórica los señalamientos del senador republicano, quien, se insistió, es persona non grata en nuestro país, hechos que fueron destacados en el noticiario estelar de *unomásuno*, *Cambiando de Tema Noticias*, por los conductores *Alejandra Vargas* y *Raúl Ruiz*, quienes asistidos por *José Luis "El Mago" Sustaita*, calificaron la conducta del legislador como denigrante, discriminatoria y fuera de lugar. Debería estar al pendiente y luchando para frenar el grave problema de las adicciones que se registra en su país en lugar de estar insistiendo en que policías y militares estadounidenses incursionen a México para combatir supuestamente a los cárteles de la droga.

El senador ve la paja en el ojo ajeno, pero no la viga en el propio. El problema del narcotráfico no es exclusivo de México, sino que afecta a las dos naciones, por lo que *los presidentes López Obrador* y *Joe Biden* han acordado y ratificado, más de una vez, su decisión de atacar la delincuencia de manera conjunta y solidaria, lo que debe tener muy presente el senador, cuya conducta se asemeja más a la de un pandillero que a un legislador. Con sus manifestaciones racistas y discriminatorias lo único que ha logrado es el desprecio de todos los mexicanos.

Que lo sepan todos, no nos vamos a quedar callados y mucho menos cruzados de brazos, habrá respuesta y defensa de cualquier agresión al pueblo, ratificó el presidente, quien decidió dejar sin efecto del reto que había lanzado al diputado federal panis-

ta *Santiago Creel*, respecto de elaborar un proyecto para desaparecer los fideicomisos del Poder Judicial Federal que se estiman en unos 20 mil millones de pesos, para utilizar los mismos en becas que benefician a los estudiantes.

Creel respondió que aceptaba el reto, pero que se buscaría la forma de no afectar a los trabajadores del Poder Judicial ni a sus familias. *Que Creel siga su camino, ahí la lleva. Va a tener los votos de los ministros de la Suprema Corte de Justicia, con lo que "se rayó", asentó el inquilino de Palacio Nacional.*

Cambiando de Tema, los periodistas se cuestionaron que hace tanto el Gobierno Federal como el de la Ciudad de México para retirar de las puertas de la Suprema Corte de Justicia a poco más de una decena de vándalos que desde hace tiempo tienen tomadas las instalaciones del máximo tribunal de justicia del país, los que "consiguen firmas de los ciudadanos" para exigir la renuncia de su titular, *la magistrada Norma Lucía Piña Hernández*, a quien no solo injurian, sino incluso le recuerdan a su progenitora.

En la zona hay policías de diversas corporaciones y guardias nacionales, los que se dedican a contemplar a los "luchadores sociales", a los "forjadores de la transformación en México" y los "redentores de la patria", sin que se atrevan a retirarlos, pues afirman son del *Movimiento de Regeneración Nacional*, cuyo líder, *Mario Delgado Carrillo*, dice no conocer al también líder los vándalos, *Armando Monter*, con quien aparece muy abrazado en fotografía que circula en redes sociales.

Delgado sostiene que quienes se mantienen en plánton no son militantes morenistas, pero podrían ser simpatizantes del movimiento, al tiempo que rechaza que dicho instituto político financie a los rijosos, cuyo "dirigente" también aparece muy sonriente el secretario de Gobierno de la Ciudad de México, *Martí Batres Guadarrama*, quien dice es su camarada.

Cambiando de Tema, em-

pleados del Canal del Congreso de la capital del país hacen un nuevo llamado a las autoridades a efecto de que se les paguen por lo menos dos quincenas que no les ha llegado su salario, les den garantías laborales y les informen respecto de las versiones de que serán despedidos. La incertidumbre les consume.

Cambiando de Tema, la también experta en espectáculos, *Alejandra Vargas*, comentó que el cantante *Erik Rubín* podría enfrentar una demanda por utilizar, al parecer sin autorización el nombre de la *Sonora Santanera*.

De igual manera, reportó que el actor *Héctor Parra* fue exonerado del delito de presunto abuso sexual en agravio de su menor hija, pero que ahora tendrá que enfrentar juicio por corrupción de menores, en tanto que nuestro cronista deportivo, *Mauro González*, destacó que vienen los juegos de vuelta de los Cuartos de Final de la Liga de Fútbol MX, entre los equipos *América-San Luis*, *Monterrey-Santos*, *Chivas-Atlas* y *Toluca Tigres*.

De igual forma recomendó seguir todos los combates de la *UFC*, en los que los peleadores mexicanos ocupan lugares importantes y los partidos de basquetbol profesional, en los que está por definirse los campeones divisionales. A su vez, nuestro cronista cultural, *Federico Vale*, destacó la inauguración de la *Feria Nacional del Libro en León, Guanajuato*, la cuarta en importancia en el país, donde acuden decenas de editoras u se dan cita grandes escritores, por lo que no debe perdersela.

No olvide que la pandemia de *Covid-19* continúa vigente, por lo que es más que recomendable el uso de cubrebocas, lavarse las manos con agua y jabón, usar gel antibacterial y guardar sana distancia a efecto de no contaminarse e incluso fallecer.

Buen fin de semana y no olvide que el próximo lunes, a las 14:30 horas, tiene una cita con otro *Cambiando de Tema Noticias*. Sea feliz.



Alejandra Vargas, mago Sustaita y Raúl Ruiz